

Ressort: Finanzen

Ob Feldmann eröffnete die Weltleitmesse der Konsumgüterindustrie

Ambiente 2016 (12.02.-16.02.2016)

Frankfurt Main, 14.02.2016, 14:04 Uhr

GDN - Bild v.l.n.r.: Detlef Braun, Alessandro Gaudiano, Michael Roth, Peter Feldmann

Ambiente 2016 (12.02.-16.02.2016)

Oberbürgermeister Feldmann eröffnete die Weltleitmesse der Konsumgüterindustrie.

“Die Welt zu Gast in Frankfurt” - so Messe-Geschäftsführer Braun.

4.387 Aussteller aus 96 Ländern.

Die internationale Konsumgütermesse Ambiente wurde Freitagvormittag von Vertretern des Bundes, der Stadt Frankfurt am Main sowie der italienischen Regierung offiziell eröffnet. Als Repräsentant des Bundes hielt Michael Roth, Mitglied des Bundestags und Staatsminister für Europa im Auswärtigen Amt, die Eröffnungsrede.

“Dass Italien in diesem Jahr das Partnerland der Ambiente ist, freut mich aber nicht nur als Freund des eleganten Designs, sondern ganz besonders auch als Europa-Staatsminister. Denn schließlich zählt Italien auch politisch und wirtschaftlich zu unseren engsten Partnern in Europa. Die deutsch-italienische Freundschaft war von Beginn an ein Herzstück der europäischen Einigung und einer der Grundpfeiler der Europäischen Union“.

Die Stadt Frankfurt am Main wurde von Oberbürgermeister Peter Feldmann repräsentiert. “Die Ambiente macht die Stadt Frankfurt einmal mehr zum Zentrum einer globalen Branche - der Konsumgüterindustrie. Aus allen Teilen des Globus kommen hier Hersteller und Händler zusammen, treffen Güter unterschiedlicher Segmente aufeinander, stillen Produkte Bedürfnisse und schaffen Innovationen neue Anreize“, so Feldmann.

Anlässlich des diesjährigen Partnerlandes Italien nahm auch Alessandro Gaudiano, Gesandter der italienischen Botschaft in Berlin, an der Eröffnungszeremonie teil.

Beim anschließenden Rundgang über die Ambiente überzeugten sich die Vertreter beider Länder sowie der Oberbürgermeister der Stadt Frankfurt von der Vielfalt der angebotenen Produkte. Eine Station dabei war auch die Sonderpräsentation “Dolce Vita“ der Designerin Paola Navone, die italienisches Design in ihrer ganzen Bandbreite in Szene setzt.

Detlef Braun, Geschäftsführer der Messe Frankfurt GmbH, beurteilt die aktuelle wirtschaftliche Lage durchaus positiv: “Die Konjunkturampel steht auf Grün: beste Voraussetzungen für gute Geschäfte auf der Weltleitmesse.“

Bericht online:

<https://www.germandailynews.com/bericht-67858/ob-feldmann-eroeffnete-die-weltleitmesse-der-konsumgueterindustrie.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV: Ekkehard Boldt

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich. Ekkehard Boldt

Editorial program service of General News Agency:

UPA United Press Agency LTD
483 Green Lanes
UK, London N13NV 4BS
contact (at) unitedpressagency.com
Official Federal Reg. No. 7442619